
　例会報告
●第2304回例会　令和２年６月22日（月）晴

（３月30日（月）延期分）

●６月はロータリー親睦活動月間

●６ＲＣ（名古屋東・和合・名東・千種・昭和・東山）
　合同例会　ホストクラブ：名古屋東ＲＣ

●12：30～　ホテルナゴヤキャッスル

●君が代

●ロータリーソング　奉仕の理想

●乾杯　　古川善次郎元名古屋第二分区代理

●出席報告　　会員　　　名中　　出席40名

　　　　　　　出席率57.14％

●ニコボックス
　「今年度の下期は空前絶後の事態で皆様とも親しく

お会いする機会を失しました。しかしながら、

100年と少々前もロータリアンは、「スペインかぜ」

を乗り切りました。我々は、この災禍にも打ち勝

つでしょう。１年間お世話になりました。」

田正道東名古屋分区ガバナー補佐

亀井敏勝分区幹事

　「６ＲＣ合同例会では東クラブさんにお世話になり

ます。」

服部　滋会長、黒田史郎幹事、田中正次君

桑山卓也君、中川真吾君、加藤久直君

山下寛高君、槇野智之君、横井辰幸君

岩田玄知君、花橋日出夫君、森　正志君

小松佳史君、平木聖三君、倉地雅彦君

小林利之君、中条忠直君、山田和弘君

渡邊泰幸君

 本日のニコボックス　　　 2件     43,000円

　　　　累　　　　　計　　　 190件　1,712,744円

　ホストクラブ
　小田義彦会長挨拶（東ＲＣ）

　3月30日に開催予定していた6RC合同例会を、延期する

かどうかを議論していた2月初旬には、ここまでの影響

を考えていませんでした。当時、ホテルもこの日しか空

いていないという理由で本日開催となったわけですが、

スケジュール調整など皆様方にはご迷惑をおかけしたこ

とをまずはお詫び申し上げます。またそのような中、こ

れほど多くの方にお集まりいただきました事、感謝いた

します。さて世界は、新型コロナウィルス蔓延による人

的・経済的に大打撃を受け、働き方自体も大きな見直

しを迫られています。日本も、海に囲まれている分そ

の衝撃は少ないはずでしたが、このグローバル社会に

おいては人と物の動きは止められず、「対岸の火事」で
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は済まされませんでした。ロータリー関連でも、東名古

屋分区IM中止やこの間の地区はじめ各クラブ諸行事もこ

とごとく中止、ホノルルでの国際ロータリー世界大会も中

止になりました。皆さんのお仕事でも様 な々形でご苦労

があり、むしろこれからが正念場、という企業も多いと

伺います。さて、わが東ロータリークラブのこの一年は、

一昨年度のIM開催、昨年度の創立60周年記念行事のあ

と、特段目立った行事予定はないはずでした。2015年

度のRIグローバル補助金を活用して4年越しで実施した、

インド・プネー地区におけるIT教育事業の資金管理及

び効果のフォローアップと、「あしたの会」との共同事

業である同地区における女性のための職業訓練センター

の完成確認が、今年度の残されたミッションでしたが、

新型コロナウィルスの影響で、渡航延期となり未消化の

まま年度を超すことになりました。今年度は、次年度地

区補助金をいただいてRoom to Readとの共同事業であ

るインドの小学校の図書室整備事業の準備を進めてい

るところです。さて、今回の新型コロナ騒動は一つのお

土産を残しました。それは、緊急時のWEBによる理事会

及び例会の開催です。愛知Eクラブに倣って初のWEB例

会を開催したところ、思った以上に高評価を得て出席率

が良く、BCP対応として良い訓練になりました。コロナ

禍は一旦収束を見せても再発の恐れがあると言います。

ワクチンもいずれはできると思われますがインフルエン

ザと同様、このウィルスとは旨く付き合っていくしかない

ようです。“Beyond disasters, through solidarity, 

towards sustainability”「災難を超え、団結によって、

持続する社会をめざす」そういうロータリークラブであ

りたいと願います。医療従事者など、最前線で戦い続

ける人々に感謝の気持ちを込めて。・・・ご清聴、あり

がとうございました。

　服部　滋会長挨拶（和合ＲＣ）

みなさん　こんにちは

　和合クラブにとって、今年度最大の行事でありました

東名古屋分区ＩＭは、２月26日開催予定で準備してまい

りました。しかし、新型コロナウイルス蔓延のため、や

むなく中止に至りました。開催か否かの判断をギリギリ

まで引き延ばし、みなさんにはご心配とご迷惑をおかけ

ましたことを、まずもって、お詫び申し上げます。申し

訳ありませんでした。

　その後の経過を見てみますと、今から思えば、開催

できたかもしれないと思えますが、当時は、よくわから

ないウイルスの蔓延がはじまり、急速に広がり始めたと

いう状況でした。中止判断の２日前の土曜日開催の他分

区の３つのＩＭは、３つとも無事開催されました。土曜、

日曜と急激に状況が変化する中、ガバナー補佐と連絡

を取り合い、２日前の月曜昼に中止の決断をさせていた

だきました。

　このコロナ騒ぎですっかり忘れ去られましたがＩＭの

テーマ「ＡＩ時代の職業大変革」は、ｗｉｔｈコロナとと

もに、ロータリアンのみなさんの今後の事業、生き方に

も重大な影響を与えることだと考えています。

　和合クラブでは、準備にかかった労力を無駄にしな

いように、簡単なものですが、記録集を当クラブの費用

負担で作成しております。このコロナ禍で大変遅れてお

りますが、みなさんにお配りす予定ですので、もう少し

お待ちください。

　話変わりますが、わたしども和合クラブは、新年度

から名古屋銀行協会会館オークラレストランに例会場を

変更し、新しく出発します。その次の年には50周年を

迎えます。今後とも、いろいろとお世話になると思いま

すが、よろしくお願いいたします。

　最後になりましたが、この６ロータリークラブ合同例

会の開催にご尽力いただきましたホストの名古屋東クラ

ブの皆様に御礼申し上げます。
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